

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 21.09.2014

Weltfriedenstag am 21. September 2014
Bürgermeisterin Marlies Sieburg hisst Flagge für den Frieden

Am heutigen Montag hisste Bürgermeisterin Marlies Sieburg vor dem Rathaus der Kolpingstadt Kerpen die Flagge „Bürgermeister für den Frieden“ und folgte damit einer Resolution der UN-Generalversammlung, die am 30. November 1981 den 21. September eines jeden Jahres zum „International Day of Peace“ erklärt hat und kundtat, dass dieser Tag *„offiziell als Weltfriedenstag benannt und gefeiert werden soll, um die Idee des Friedens sowohl innerhalb der Länder und Völker als auch zwischen ihnen zu beobachten und zu stärken. Es soll ein Tag des Waffenstillstands und der Gewaltlosigkeit sein“*.



Die Kolpingstadt Kerpen gehört dem Internationalen Städtenetzwerk „Bürgermeister für den Frieden“, das 1982 auf Initiative der Städte Hiroshima und Nagasaki gegründet wurde, seit dem Jahr 2013 an. In Deutschland unterstützen über 676 Bürgermeister und Landräte mit ihren Städten, Gemeinden und Landkreisen das Ziel einer atomwaffenfreien Welt sowie des Friedens der Völker und Länder durch ihre Mitgliedschaft in Mayors for Peace.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Die Nachrichten vermitteln uns täglich ein erschreckendes Bild über Auseinandersetzungen in Ländern und Staaten und das Leid, das dadurch über die Bevölkerung kommt. Als Bürgermeisterin der Kolpingstadt möchte ich stellvertretend für alle Einwohnerinnen und Einwohner ein sichtbares symbolisches Zeichen unseres gemeinsamen Anliegens gegen Krieg, Völkermord und Unterdrückung setzen.“